
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0174/2017 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Rathaussanierung 
(ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Ratshaussanierung? 
 
Die Grundlagenermittlung (Leistungsphase 1) ist abgeschlossen. 
 
 
2. Wie sieht der weitere Zeitplan der Verwaltung zur Rathaussanierung aus? 
 
3. Wann ist mit dem Beginn der Sanierungsarbeiten zu rechnen? 
 
Das Generalplanungsbüro agn Niederberghaus & Partner GmbH ist aktuell dabei die Leistungs-
phase 2 durchzuführen. Die Verwaltung rechnet damit, dass diese incl. der Leistungsphase 3 
nach Ende der Sommerpause 2017 abgeschlossen ist und als Entscheidungsvorlage den städ-
tischen Gremien zugeleitet werden kann. Erst dann kann zum Beginn der Sanierungsarbeiten 
Stellung genommen werden. 
 
 
 
 
Mainz, 31.Januar 2017 
 
 
gez.  
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 



 


